

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

姉と話し合いをして、お互いの意見を出し合い、納得し合って決めたことでも、実際には毎回姉は完全にそれを反故にして元々の自分の考えのみで行動します。よって、話し合いの意味が全くありません。どうしたらいいでしょうか。

A

もしかしたらお姉様は自己愛が過度に強い方なのかも知れませんね。自己愛は誰にでも備わっているものですし、人は誰しもまずは自分ありきの存在であり、自分の考えに従って動きたいと思うのは生得的な面では自然なことです。お姉様はそれが人一倍強い方であると感じます。

お姉様は、理性ではあなたの意見も尊重する話し合いをしている積もりでも、自己愛が強いが故に、相手も自分と同じ意見であることを強く望んでいる、または同じであるべきだという意識が根底にはあり、話し合いの場では一応は自分とは違うあなたの意見も取り入れて歩み寄った様には見えても、それは本心からではなく、自己愛が過度に強い人にありがちな思考傾向 “やはり正しいのは自分だ”との想いが払拭出来ずに、最終的な行動の段では、自分の考え方オンリーになってしまうのではないかでしょうか。

一説によれば、自己愛が過度に強い相手と真正面から対峙すると、こちらが精神的に疲弊するばかりであるとも言われていますので、ここはお姉様はそういう気質の人なのだ割り切り、その中で、あなたは出来る限りの愛と理解を以って接する、時にはストレス軽減の為に上手く話し合いを回避するか最小限の闇りに留める、ということを心掛けてみては如何でしょうか。



あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる
ひとつのサジェスチョンです。



魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

Skypeセッション 1時間\$75 / 90分\$110

メール相談 簡易コース \$11 / 通常コース\$33

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majotomoe.com

